

留学記・ニイハオ!!

～中国廈門市～その3

第15期 宜野湾市海外留学生
佐和田 大祐

【ご挨拶】

你好、大家都好嗎？（こんにちは、皆さんはお元気ですか？）寒かつた冬はどうに過ぎ去り、ここ廈門でも連日暑い日が続いております。レポート3回目となる今回は、廈門の遊びについてご紹介します。

【廈門の観光名所】

▼鼓浪嶼(コロンス島)

フェリーで15分程の場所に位置する小島。

海沿いはもちろん、多くの飲食店や土産屋が立ち並ぶ景観を見ながらの散策はとても心地よく、小高い丘から見る廈門の景色は絶景です。

▼中山路

那覇の國際通りと見間違うほど、土産店が軒を連ねています。付近にはデパートや地元料理が食べられる食堂も多く、多くの観光客で賑わいます。

▼廈門大学

「中国で最も美しい大学」と称される廈門大学。キャンパスは広大で、南国特有の木々や花々で溢れています。大学にも関わらず、多くの観光客が出入りする光景も必見です。



上 鼓浪嶼(コロンス島)
右上 中山路の土産店
右 トレッキング



動物園や遊園地、博物館に温泉など、上記の他にも廈門にはまだ沢山の名所があります。残りわずかとなつた廈門留学生活動、精一杯楽しむと共に、廈門のさらなる魅力を皆さんにお伝えしていきたいと思います。

【最後に】

廈門周辺には多くの山があり、登山をすることも多いです。風光明媚な景色に透き通った川を眺めながらのトレッキングは心が癒されます。

【番外編】

公園にて早朝や夜になると、よく広場でおば様たちが太極拳やダンスをする光景に出会います。また、お昼にはご年配の方々が集まりカードやボードゲームを楽しんでいます。

市民の声を
市政へ反映！

第2回 議会報告 及び 市民との意見交換会

「第2回 議会報告及び市民との意見交換会」を市内4会場で開催し、合計で102名のご参加をいただきました。

皆さまからいただいたご意見やご要望は、市政の課題として捉え、議会で調査や検証を行い、議会として政策立案や市長への政策提言に繋げるよう努めてまいります。

また、いただきましたご意見等への対応結果については、結果がまとまり次第、市議会ホームページで公表いたします。

内容

(1) 議会報告

- ▶ 普天間高等学校の移転整備に関する意見書について
 - ▶ 議会ICT化推進事業について
 - ▶ 自治会加入促進について
 - ▶ 宜野湾市水道事業について
 - ▶ 宜野湾市の保育について
- (2) 意見交換（市政、議会運営、市民生活に関する課題、その他）

市民からの主な意見（抜粋）

- ▶ 米軍機飛行に伴う地デジ受信障害対策事業の再開と追加調査及び対象地域の拡大を要請していただきたい。
- ▶ 子育て世代や高齢者に対する行政サービスに比べ、働き盛

りの単身者への施策が少ないと感じる。

- ▶ 私道の修繕を行う場合、材料を市から提供していただき、地権者や自治会が整備をしている。ぜひ私道を買い上げ、市道として整備していただきたい。
- ▶ 普天間第二小学校は基地に隣接しているため、ぜひ、現在の場所から移転していただきたい。

開催日・場所・参加者数

5月16日(火)	伊佐区公民館	21名
5月17日(水)	真栄原区公民館	23名
5月18日(木)	市中央公民館	28名
5月19日(金)	長田区公民館	30名



真栄原区公民館



長田区公民館